



La tercera edición 1988

Antártica, el reino de los hielos

Alfonso Calderón, María Teresa Serrano

La Antártica chilena cubre una superficie de alrededor de un millón doscientos cincuenta mil kilómetros cuadrados, que van desde el Polo Sur Geográfico hasta el Mar de Drake, y la forman todas las tierras, islas, arrecifes, glaciares y demás conocidos y por conocerse y el mar territorial respectivo. Y como en ese vasto territorio existe va

una oficina del Banco de Crédito e Inversiones, dicha institución ha publicado esta bella obra, con textos de Alfonso Calderón y María Teresa Serrano, y un impresionante repertorio gráfico, que hacen de este libro un elemento irreemplazable para quien desea asomarse a este reino de los hielos.

Antártica, el reino de los hielos. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Antártica, el reino de los hielos. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile